Jörg Dürr-Pucher

Vorsitzender der Plattform Erneuerbare Energien Baden-Württemberg e. V.

- Geboren 1967
- Studierte Jura in Tübingen und Lausanne
- Nach Ablegen des zweiten Staatsexamens arbeitete er als Assistent der Geschäftsführung von EURONATUR und der Deutschen Umwelthilfe e. V.
- Er war bis 2006 Bundesgeschäftsführer der Deutschen Umwelthilfe e. V. und ist derzeit ihr Generalbevollmächtigter.
- Im Jahr 1998 wurde er Mitglied im Präsidium des GNF (Global Nature Fund, Internationale Stiftung für Umwelt und Natur) und ist seit 2005 Präsident der Bodensee-Stiftung.
- Jörg Dürr-Pucher ist Geschäftsführer der Clean Energy GmbH und der Untersee Solar GmbH in Radolfzell sowie Leiter der Projektentwicklung bei der solarcomplex AG in Singen, um erneuerbare Energien aktiv voranzutreiben.
- Er engagiert sich als Vorsitzender der Plattform Erneuerbare Energien Baden-Württemberg e. V. auch ehrenamtlich für den Klimaschutz.